

OL-Nati wandelt auf den Spuren des Rheintaler OL-Cups



Am Freitag, 08. Januar 2021 statteten die Mitglieder der Schweizer Nationalmannschaften dem Rheintal einen Besuch ab.

Weitblick für die Mitglieder der Junioren-Nati

Die Aktiven absolvierten zuerst auf der Sportanlage in Balgach eine Trainingseinheit. Das Juniorenkader versammelte sich derweil in Montlingen zu einem OL-Sprint mit Ziel auf der Plattform des Montlinger Berglis – dort, wo jeweils vor dem Montlinger Dorf-OL eine überdimensionierte OL-Flagge an der Felswand fast das ganze Rheintal auf den OL-Anlass aufmerksam macht. Die Durchführung des diesjährigen Laufs anlässlich des Rheintaler OL-Cups steht übrigens wie so vieles noch in den Coronasternen.

Elite-Start in Marbach

Am Nachmittag trafen sich alle Athletinnen und Athleten in Marbach zu einem weiteren Sprint. Das interessante und auch für ein Nati-Kader würdige Laufgebiet mit den vielen kleinen Durchgängen hat es Kartenaufnehmer Beat Imhof und Nati-Trainer Kilian Imhof offenbar angetan.

Link zum obigen Bericht von Erwin Wälter: [OL-Nati wandelt auf den Spuren des Rheintaler OL-Cups – OLG St.Gallen/Appenzell \(olgsga.ch\)](#)

Link zum Zeitungsbericht im Rheintaler: [Simulation des EM-Sprints in Marbach - rheintaler.ch](#)

Fotos aus Montlingen: <https://photos.app.goo.gl/Z9eJSLeRAEctoZAN7>